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BZH GROUPE IMMOBILIER
 

Notre partenariat
Partenaire depuis plus de 3 saisons consécutives, BZH Groupe Immobilier a à cœur de
soutenir le Vannes Olympique Club en amplifiant chaque année notre contribution au club.
Il vous suffit de regarder aux abords du stade pour apercevoir notre logo. 

Les valeurs au sein de l’agence se rapprochent de celles qu’un club de sport inculque c’est
pour cela que l’agence sponsorise différents clubs de sports locaux : Foot, Rugby, Basket,
ou encore Tennis de Table. Notre rôle est d’apporter notre soutien et d’accompagner ces
clubs dans leur développement au quotidien. 

L'entreprise
BZH Groupe Immobilier est un groupe immobilier dédié aux transactions professionnelles
et à l'achat, la vente et la location de biens aux particuliers. Vous souhaitez vendre, louer
ou acheter, nous déployons pour vous une équipe de 23 professionnels formés pour
chaque métier :

- Fonds de commerce 
- Emplacements commerciaux 
- Immobilier d'entreprise
- Cession d'entreprise
- Investissement immobilier
- Immobilier d’habitation 
- Gestion locative et Syndic 

BZH Groupe Immobilier est à votre disposition pour vous conseiller et vous accompagner
dans vos projets de recherche de vente et d’achat, mais aussi pour vous guider dans vos
démarches administratives et financières. 

Bon match !
 

PARTENAIRE



LE PARTENAIRE DU MATCH



J7 I MERCREDI 14 DÉCEMBRE

VANNES OC EVREUX FC 272-4

Les

J13 I SAMEDI 10 DÉCEMBRE

FC CHAMBLY EA GUINGAMP2-2

J12 I SAMEDI 3 DÉCEMBRE

EA GUINGAMP CHATEUBRIANT3-1

J14 I SAMEDI 17 DÉCEMBRE

EA GUINGAMP RACING CFF0-1

 J14 I SAMEDI 17 DÉCEMBRE

US SAINT MALO VANNES OC2-1

CDF 1/32 I SAMEDI 7 JANVIER

PLABENNEC VANNES OC2-0

Le classementLes derniers résultats

L E  M A T C H  E N  C H I F F R E S

VANNES OC 
EA GUINGAMP (B)

LE CHIFFRE
La réception de la réserve de l'En
Avant de Guingamp au Stade de la
Rabine ce samedi, sera le 21ème
match de la saison 2022-2023 pour le
Vannes Olympique Club. (Coupe de
France et championnat de National 2
inclus)
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THIBAULT
BOUEDEC

L'EXCLUSIVE

L'EXCLUSIVE
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"Thibault peux-tu te présenter ? Quel est ton
parcours ?

Thibault Bouedec, 29 ans, je suis originaire de
la région parisienne. J'ai notamment évolué au
Racing Club de France et à Boulogne-
Billancourt. 
J'ai par la suite effectué ma formation au FC
Lorient durant 5 saisons avant de rejoindre
l'US Montagnarde pendant 2 années. 
Cette année est la 6ème au Vannes Olympique
Club pour moi, entrecoupé d'une saison au
Stade Briochin l'année dernière, durant
laquelle j'ai évolué en National et en National
3. 

Comment s'est passé ton retour au club ? 

Mon retour au club s'est très bien passé.
Pierre Talmont était venu aux nouvelles
durant l'été, je lui avais fait part du souhait du
club de Saint-Brieuc qui était de ne pas me
conserver.
Je savais que j'avais également l'opportunité 

de trouver un travail avec Coppeo (partenaire
du club) grâce à Cyrille (Jegoux) et Erwan
(Quintin). Mon retour au club s'est donc
naturellement fait, par rapport également aux
besoins de l'effectif.

Tu joues certains matchs au poste de
défenseur central, comment t'y sens-tu ? 

J'ai commencé à jouer dans l'axe il y a 3 ans
avec Pierre-Alexandre Lelièvre lorsqu'on
jouait en 3-5-2, puis dans une défense à 4
suite aux absences. 
Mon poste à l'origine est bien latéral gauche,
mais j'apprécie aussi de jouer en tant que
défenseur central. Je n'ai pas forcément le
gabarit que certains peuvent avoir mais,
j'estime avoir certaines qualités techniques
pour y jouer. De plus, je suis gaucher, ce qui
peut être un avantage. C'est plus rare à ce
poste-là, ça permet de jouer différemment et
d'avoir d'autres angles de passes par
exemple.
Pour l'anecdote, j'ai joué avec un seul
défenseur central gaucher depuis que je suis à
Vannes, c'était Christophe Coue. (Valentin
Miroux étant blessé).

Quels sont tes objectifs pour cette saison ?

C'est forcément le maintien, je ne vais pas
parler d'objectifs individuels, le collectif passe
avant. Il faut faire en sorte que le club s'en
sorte.
 
Thibault, un mot pour finir ? 

J'espère qu'on va se maintenir. 
J'espère également une fin de saison plus
sereine après cette fin de parcours en Coupe
de France, qui reste une déception, mais le
maintien en championnat est prioritaire."

L'EXCLUSIVE
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V A N N E S  O L Y M P I Q U E  C L U B V A N N E S  O L Y M P I Q U E  C L U B

NOS PARTENAIRES



Nous achevons l’année 2022 et en débutons une nouvelle
à vos côtés. L’ensemble du Club vous adresse ses
meilleurs vœux pour 2023 ! Bloavezh Mat !
Nous vous donnons rendez-vous très bientôt pour
continuer de vivre et de partager, ensemble, de belles
émotions et continuer d’écrire l’histoire du Club !

L'aventure en Coupe de France s'est arrêtée ce samedi 7
janvier, au terme d'un 32èmes de finale à Plabennec où
nos Vannetais se sont inclinés sur le score de 2 buts à 0. 
On retiendra le bel exploit du 7ème tour avec l'élimination
du leader de National, l'US Concarneau (1-1, 6-5 aux tab)
au Stade de la Rabine. 

Nos Vannetais vont enchaîner les 3 prochains matchs de
championnat de National 2 au Stade de La Rabine. 
En effet, après la réception de la réserve de l'En Avant de
Guingamp ce samedi, les Noir et Blanc recevront Saint-
Pryvé-Saint-Hilaire (l'ordre des matchs avait été inversé au
mois d'août pour cause de travaux au Stade de la Rabine) le
samedi 21 janvier avant d'accueillir les Voltigeurs de
Chateaubriant le samedi 4 février à 18h30. 

3 matchs consécutifs à La Rabine

Fin de l'aventure en Coupe de France

Ce dimanche 8 janvier, les U18 de Sanislas Mebodo
recevaient les U19 Nationaux du Stade Rennais à l'occasion
des 32èmes de finale de Coupe Gambardella. 
Malgré une ouverture du score de nos jeunes Vannetais, les
Rennais ont rapidement égalisé sur un pénalty. Le tableau
d'affichage n'a pas évolué et ce sont donc aux tirs au but que
les deux équipes se sont départagées. 
Durant cette séance et malgré un arrêt de notre gardien
Lorenzo Arnaud, ce sont les Rennais qui se sont qualifiés
pour la suite de la compétition. (1-3)

Fin de l'aventure en Coupe Gambardella 

Le Mini Bercy de retour les 17, 18 et 19 février

Après deux éditions reportées à cause de la Covid-19, le
Mini Bercy sera de retour au complexe sportif de Kercado
le mois prochain. 
À cette occasion, nous célébrerons la 35ème édition du
tournoi futsal organisé par Vannes Olympique Club, et
nous nous retrouverons pour une toute nouvelle formule
avec une journée entièrement consacrée au football
féminin.
Rendez-vous le vendredi 17 février avec les U13
féminines. Nous retrouverons les U11 masculins le samedi
18 février avant de clôturer le week-end avec les U13
masculins le dimanche 19 février.

L'ACTU

Le Club vous adresse ses meilleurs vœux !
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LE MOT DU COACH

"Après notre grosse désillusion en
Coupe de France à Plabennec, nous
devons rapidement tourner la page.
Un mois de janvier crucial nous
attend en championnat avec la
réception de Guingamp, Saint
Pryvé-Saint-Hilaire et
Chateaubriant à domicile. Notre
situation au classement est très
compliquée, mais de l'espoir existe.
Il faut continuer à croire en ce que
nous mettons en place. Le staff et
les joueurs doivent prendre
conscience de la situation. Il faut se
réfugier dans le travail et rester
solidaire dans ces moments
difficiles. Je suis convaincu que la 

Pierre TALMONT
Entraîneur du Vannes Olympique Club
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roue va tourner dans notre sens
pour, enfin, enclencher une
dynamique de victoires."



Farès Ghedjemis, ailier droit de 20 ans, s’est engagé avec le Vannes Olympique Club.
Formé à l’Espérance Sportive Troyes Aube Champagne (ESTAC) et notamment passé
par le Havres Athletic Club, Farès arrive en provenance du Évreux Football Club 27
(National 2).

Farès Ghedjemis est Vannetais !

LE ZOOM

Tu jouais jusqu’à présent au Évreux FC 27, où tu as d’ailleurs joué le match aller face
au VOC, jouant même un match de Coupe de France face au SC Bastia ce week-end.
Pourquoi avoir pris la décision de rejoindre le Vannes OC ?

« J’ai pris la décision de rejoindre le Vannes Olympique Club parce que c’est un club
historique, avec des infrastructures de haut niveau et rempli de qualité. Le discours et
le projet ambitieux du club m’ont tout de suite convaincu ainsi que mon entourage. »

Quelles sont tes ambitions en nous rejoignant ? 

« Mes ambitions à titre collectif sont principalement d’assurer le maintien de l’équipe
en National 2 le plus rapidement possible. Le club n’est pas à la place qu’il mérite ! À
titre individuel, ce sera d’être le plus décisif possible pour aider à atteindre cet objectif.
»

As-tu un mot pour nos supporters ?

« J’ai hâte de vous voir au Stade de La Rabine. Je suis motivé et prêt à vous faire vibrer
avec le reste de l’équipe ! »
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VSVSVSVANNES OCVANNES OCVANNES OC

J O U R N É E  1 6J O U R N É E  1 6J O U R N É E  1 6

SAINT PRYVÉSAINT PRYVÉSAINT PRYVÉ

2 1 . 0 1 . 2 0 2 3  /  1 8 H 3 02 1 . 0 1 . 2 0 2 3  /  1 8 H 3 02 1 . 0 1 . 2 0 2 3  /  1 8 H 3 0

S T A D E  D E  L A  R A B I N E  -  V A N N E SS T A D E  D E  L A  R A B I N E  -  V A N N E SS T A D E  D E  L A  R A B I N E  -  V A N N E S

# E N S E M B L E  P O U R  V A N N E S# E N S E M B L E  P O U R  V A N N E S# E N S E M B L E  P O U R  V A N N E S

LE PROCHAIN MATCH



L A  G A Z E T T E  D U  V O C  

Pluvain NAKASSILA Dollard WANDJI Matthieu JACOB Thibault BOUEDECMarvin DUCLOVEL

Fulgency KIMBEMBE Hugo LE BOLLOCH Mathias BLANCHARD Hermann ESMEL Seibou MAMA

Junior NOUBI Matteo PETITGENETJoris TONNEL

Léo FAURE Valentin MIROUX Mathis GUILLEMOTMaxime MVOGO

ATTAQUANTS

MILIEUX

DÉFENSEURS

GARDIENS
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L'EFFECTIF

Alexis EBRARD Claudel NDOUBOU Jordan HENRY Farès GHEDJEMIS




